
Pedido de Informação nº001/2014 

 

 

“Solicito ao Poder Público Municipal que envie a esta casa legislativa valores 
referente de diárias do Prefeito Municipal dentro e fora do estado, bem 
como quais os valores pagos em diárias para o executivo desde o inicio de 
2012 ate a presente a data.” 

Autoria do Vereador Alduir Strapasson (PMDB) 

 

Aprovado por unanimidade em 21/10/2014 


